

20.11.2021

## **Bitte um Teilnahme an Schülertests**

Sehr geehrte Eltern,  
liebe Schülerinnen und Schüler,

zurzeit sind zehn Schülerinnen und Schüler in verschiedenen Jahrgangsstufen mit dem Corona-Virus infiziert. Laut Aussage des Gesundheitsamtes bewegt sich das Infektionsgeschehen am GADSA damit weiterhin im unteren Bereich der Dortmunder Schulen. Das liegt sicher auch daran, dass sich unsere Schülerinnen und Schüler sehr diszipliniert verhalten.

Unter den Infizierten befinden sich erstmalig auch drei Schülerinnen und Schüler, die während einer Quarantänemaßnahme positiv getestet wurden. Das bedeutet, dass sie zu Beginn der Isolierung völlig symptomfrei gewesen sind. Aus unserer Sicht bestätigt das den Sinn der vom Gesundheitsamt angeordneten Maßnahmen.

Erstmalig haben sich auch drei Schülerinnen und Schüler mit dem Corona-Virus infiziert, die bereits vollständig geimpft wurden. Auch außerhalb der Schule werden immer mehr solcher Impfdurchbrüche bekannt.

Kinder und Jugendliche erkranken oft mit wenig oder sogar gar keinen Symptomen. Dieses Phänomen wird durch den bereits bei sehr vielen Schülerinnen und Schülern vorhandenen Impfschutz verstärkt. Dennoch können sie das Virus an andere weitergeben.

Wir stellen bei den drei Testungen pro Woche fest, dass sich zunehmend Schülerinnen und Schüler nicht testen lassen, weil sie bereits geimpft sind. Sie sind dazu auch nicht verpflichtet.

Vor dem Hintergrund der momentanen Entwicklung bitten wir aber ausdrücklich alle Schülerinnen und Schüler, sich in der Schule testen zu lassen.

Wenn Sie Fragen zu den Tests haben, wenden Sie sich bitte per Mail an Herrn Pinker ([j.pinker@schweizer-allee.de](mailto:j.pinker@schweizer-allee.de)).

Bleiben Sie gesund!  
Mit freundlichen Grüßen,

Heiko Hörmeyer  
Schulleiter

Justus Pinker  
Gesundheits-  
beauftragter

Stefan Kießling  
Schulpflegschafts-  
vorsitzender

Luis Lei  
Schülersprecher